

undefined - dimanche 24 avril 2022

Vos communes

**CREYS-MÉPIEU****80 convives ont participé au repas des Aînés**

À gauche d'Olivier Bonnard, toute l'équipe logistique constituée de trois adjoints (Ghislaine Pozzobon, Philippe Fillod et Séverine Poëte), des conseillers municipaux (Gilles Gautier et Lygia Hody) et de membres du CCAS (Christine, Monique, Marylin et Michèle).

Organisé par le Centre communal d'action sociale (CCAS) et par la municipalité, le traditionnel repas des aînés de la commune a eu lieu il y a quelques jours à la salle du restaurant du groupe scolaire, en présence du maire Olivier Bonnard et de ses adjoints. 80 personnes de 70 ans et plus avaient répondu à l'invitation. La salle avait été complètement transformée pour permettre à tous les participants de se retrouver autour d'un bon déjeuner. Le service était assuré par Michaël Bergeron, chef de cuisine, son adjointe Véronique Casson, les employés du restaurant et des représentants du CCAS afin de servir à table avec une grande efficacité.

Après une année sans repas pour cause de pandémie, les participants ont apprécié de se retrouver et de pouvoir discuter et rire jusqu'en milieu d'après-midi.



Une table autour de laquelle les conversations allaient bon train.